

◆ 学校だより ◆



開校 大正9 (1920) 年

Obihiro Kashiwa Elementary School

帯広市立柏小学校

保護者・地域との

より強い **絆** をめざして

令和6年11月19日 21号



かしわ



後期 児童会の頑張りに期待!



後期児童会役員の認証式にて

児童会 会長
副会長
書記

生活委員長
アート委員長
放送委員長
図書委員長
環境・美化委員長
保健・体育委員長

令和6年度の後期児童会認証式を行いました。これで、本格的に後期の活動が始まります。委員会活動や学級の係活動は、何のためにあるのでしょうか。それは、みんなが気持ちよく学習したり、遊んだり、行事などに取り組み、学校生活を豊かに楽しく過ごせるようにするためです。

委員会や係の人が仕事や役割を果たすためには、自分は何をしなければならないのか、みんなは何をしてほしいのかがはっきりわかっていないとできません。仕事には、上級生も下級生もありませんが、仲間の協力がなければうまくいきません。認証状をもらった児童会役員の皆さんは、学校生活が明るく充実したものになるようにお互い協力しあって頑張ってくれることと期待しています。活動を通して、「自分一人のためだけでなく、みんなの役に立つことの大切さ」を体感していきましょう。



秋の環境整備へのご協力 ありがとうございました!

花壇の花の撤去作業と落ち葉拾い、子どもたちも加わり、急が増えてきた落ち葉を集めることができました。
あっという間に90%のゴミ袋の山! どんぐり塾やPTAの方々のご協力に感謝いたします。



おはなし会がありました！



子どもたちが楽しみにしている図書ボランティアさんによる「おはなし会」が開催されました。コミ大にたくさん子どもたちが集まり、パネルシアターで「さるかに合戦」の物語を味わいました。

いつもの読み聞かせとはちょっと違う演出で、あっという間に物語の内容にどんどん引き込まれていった子どもたちです。栗や蜂、牛フンや臼が登場してくるたびに子どもたちの集中度も高まってきました。

図書ボランティアの皆様、どうもありがとうございました。

がんばる柏っ子



税

6年生「税に関する絵はがきコンクール」

税



6年生は、社会科の学習や租税教室などを通じて、「税の大切さ」や「税の果たす役割」について学びます。その知識や感想を『絵はがき』にすることで、社会生活を維持していくための会費である税についての理解をより深めることができますね。